

みき 事業所だより

新緑号 NO. 32

2025年5月

在宅ケアセンターみき移転 スタート集会 恒例もちつき大会

4月12日、毎年恒例の「もちつき大会」が開催されました。今年は生協みき診療所移転に伴っての「スタート集会」との同時開催でした。当日は天気も良く220名の参加で大いに賑わい、525パック用意した餅も全て売り切れることができました。スタート集会では三木町議会議長富田様、三木町議会議員溝渕様からの来賓挨拶や組合員・職員代表による建設運動への決意表明など、今後に向けての決意を新たにしました。当日は約150万円の建設増資も集まり、大成功のうちに終わることが出来ました。



きぼうのまちへのみち Road to "KIBO-NO-MACHI"



3月18日、診療所の所在地氷上支部の皆さん、診療所職員、本部、理事さんが集い交流しました。

「きぼうのまちみき」の建設の話からキャラクターお披露目の話まで楽しく会食交流が行え、皆様から新築移転に向けての増資運動の序幕となった良い日でした。



思
い
届
け
る

フレッシュ職員

来る



組合員さんとの交流学習を新入職員教育の一環として、毎年実施しています。4月4日、5名の新入職員、平井支部スマイルカノン班員、常務理事、所長、支部長、組合員活動部の面々で、ホール一杯になり組合員さん多くの事を学び喜んでいました。

新入職員さんの感想

生協みき診療所に行きました。事業所で一番、組合員さんと職員が近い距離感で繋がってるとおっしゃっていて自分たちの仲の良さに自信をもっているのはとても素敵なことだと思いました。また、現状の介護の問題点について、それを打破するために政治家や自治体に訴えているということを聞くことができ、自分の理想を叶えるためには実際に行動しないと変わらないのだなと感じることができました。

4月1日付けで生協みき診療所看護師長として着任いたしました岩澤千鶴と申します。

これまでの11年余り、訪問看護ステーションひまわりで勤務してきました。経験を活かし、「外来と在宅を繋ぐ」架け橋の一助となれるよう一生懸命精進いたします。

何卒宜しくお願ひ致します。

岩澤千鶴

みき診療所に配属になって、右も左も解らないまま日々色々な事を教えて頂いているうちに4年と8ヶ月あつという間に経っていました、このままみき診療所が新しくなって退職まで皆さんに色々教えて頂きながら退職の日を迎えることとなると思っていましたが、思いがけず訪問看護ひまわりに行く事となりました。短い間でしたがお世話になりました。

松中久美子

4月よりヘルパーステーションみきの管理者（所長）をすることになりました。

一訪問相（愛）笑顔をモットーに、明るく地域に根付いた事業所でありたいと思っています。これからもよろしくお願ひします。

池内由佳

いつも大変お世話になっております。

皆様には、たくさんのお心温まるご支援を頂き心より感謝しております。2025年3月を持ちまして役職定年を迎えることになりました。4月からは、新体制で池内由佳がヘルパーステーションみきの管理者となりますので、皆様何卒宜しくお願ひ致します。

「身近な 小さなことに 誠実に 親切に」「大切なのはどれだけ心をこめたかです」（マザーテレサ）

多田真佐代

居場所 miki カフェ～皆 笑顔に～

次回開催日：5月21日(水)、6月18日(水)

時 間：10:00～13:00

場 所：組合員ホール

メ ニ ュ ー：筍だし肉うどん、格安1品、珈琲 ※メニュー変更有

↔バザーは常時開催中

服や陶器等不用品募集。皆様のお気持ちが組合員健診や学習会の健康づくりに役立っています。

在宅みきの
インスタグラム
フォロー
お願いします

